Se trata de un migrante transahariano que se asienta en la Península entre abril y septiembre (Tellería et al. 1999).

Basándonos en más de 800 anillamientos en Albacete, hemos observado que se comporta fenológicamente como una especie de paso, citándose entre abril y sobre todo mayo en el prenupcial y entre agosto y noviembre con nítido máximo durante septiembre en el postnupcial. Existen dos citas el 17 de julio de 1995 en un soto del río Júcar del término de Valdeganga (una de ellas hembra con patente placa incubatriz) que podrían significar la posible reproducción de esta curruca en algunas localidades de Albacete (datos propios).

Las dos capturas conseguidas durante este trabajo, dan a entender que esta especie prefiere durante su migración por Albacete zonas arboladas con buen sustrato arbustivo como sotos fluviales, etc., en detrimento de enclaves puramente palustres.

Curruca Capirotada.- (Sylvia atricapilla): Familia Sylviidae, orden Passeriformes. Diez anillamientos y un control. En la Península, ocupa diferentes parajes, correlacionándose positivamente su abundancia con la distribución de las precipitaciones (Tellería y Santos. 1994). Se trata de un migrador parcial con un gradiente latitudinal decreciente de norte a sur en la magnitud de sus movimientos (Cantos. 1992).



Hembra de Curruca Capirotada (Sylvia atricapilla)